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Uma análise sobre a importância da construção da Usina Hidrelétrica Belo Monte para o 
Brasil foi elaborada pelo jornalista e Consultor Legislativo do Senado Federal, Omar Abbud, 
em artigo publicado na última segunda (12),  no site Brasil, Economia e Governo, ligado ao 
Instituto Fernand Braudel de Economia Mundial.

Abbud, esclarece, com argumentos e documentos, questões que, segundo ele,  são descon-
hecidas pela sociedade brasileira. “Devemos priorizar a construção de usinas hidrelétricas, 
de modo a manter nossa matriz de geração entre as mais limpas e mais baratas do mundo.”

Este artigo está disponível em: http://www.blogbelomonte.com.br/2011/12/16/belo-
monte-deve-ou-nao-deve-ser-construida-2/


